

# **Integra Tecnología, nuevo partner estratégico del Responsible AI Innovation Center de Microsoft**

**Zaragoza, 6 de febrero de 2025** – Integra Tecnología, consultora tecnológica especializada en soluciones de transformación digital e inteligencia artificial, ha sido seleccionada como partner estratégico del prestigioso Responsible AI Innovation Center (RAIIC) de Microsoft. Formar parte de este proyecto posiciona a Integra entre el reducido grupo de 25 empresas que lideran la innovación en inteligencia artificial responsable en España.

El RAIIC, anunciado en febrero de 2024 por Microsoft, nace con el objetivo de acelerar la adopción y el despliegue de proyectos de Inteligencia Artificial responsable y segura en las empresas y Administraciones públicas de nuestro país. La iniciativa de Microsoft actúa como un catalizador de innovación que ayuda a las organizaciones a identificar oportunidades de IA y gira en torno a tres ejes principales: Inteligencia Artificial, Seguridad y Microsoft 365 Copilot.

Entre las soluciones ofrecidas por el RAIIC destacan talleres para definir y desarrollar casos de uso de inteligencia artificial, demostraciones tecnológicas, experiencias inmersivas o sesiones técnicas enfocadas en el diseño de arquitecturas tecnológicas. Estas actividades permiten identificar desde el principio los requisitos técnicos para implementar proyectos de IA en las compañías.

Asimismo, las empresas y organizaciones tienen la posibilidad de participar en workshops de prototipado rápido, en programas de formación especializados, en la creación de estrategias que incluyan casos de uso prioritarios de IA y en el diseño de marcos para el desarrollo de inteligencia artificial responsable.

Formar parte del RAIIC como partner estratégico permitirá a Integra Tecnología acceder a materiales exclusivos e información clave sobre los avances tecnológicos y soluciones basadas en IA responsable. Además, la consultora aragonesa dispondrá de recursos formativos diseñados para su certificación en tecnologías de inteligencia artificial de Microsoft, fortaleciendo así su experiencia y especialización en el área.

La incorporación de Integra Tecnología en el Responsible AI Innovation Center refuerza el compromiso de la consultora con la excelencia tecnológica y consolida su posición como partner estratégico de Microsoft, alineándose con los estándares más avanzados en inteligencia artificial.



## **Integra Tecnología**

Integra Tecnología es una consultora tecnológica aragonesa que desde 1986 presta servicios especializados alrededor de la tecnología, la consultoría y la formación. Con un equipo profesional de más de 800 personas, su propuesta de valor abarca siete áreas de servicio alrededor de las necesidades de sus clientes: Consultoría, Talento, Servicios y Sistemas IT, Soluciones de Negocio, Data Services, Desarrollo de Software y Marketing y Comunicación.

Es partner destacado de los principales fabricantes tecnológicos (Microsoft, IBM, Salesforce, Lenovo, Sage y Fortinet, entre otros) y estratégicos (Club de Excelencia de Gestión y Denison) y mantiene importantes alianzas con distintas Universidades. Entre sus reconocimientos destaca el haber sido galardonada con el premio Empresa Familiar del Año de Aragón, Partner Innovador del Año por IBM o Partner Microsoft del año en Sostenibilidad, entre otros. Obtén más información en [integratecnologia.es](http://integratecnologia.es)

### **Para más información**

Sergio Rodas  
Director de Comunicación y Marketing en Integra.  
[srodas@integratecnologia.es](mailto:srodas@integratecnologia.es)  
Telf.: 689007420